



## Exposition sur la guerre civile espagnole

publié le 02/06/2023

L'exposition intitulée "Levés avant le jour, les Brigades Internationales, de l'Espagne à la résistance" et réalisée par l'Onac (Office national des anciens combattants et victimes de guerre) est visible au CDI jusqu'au 9 juin.

Cette exposition présente le rôle des Brigades Internationales, explique la courte existence de la IIe République espagnole et le soulèvement militaire de juillet 1936, les racines de la guerre qui déchire l'Espagne de 1936 à 1939, elle montre la faible implication des démocraties européennes et le combat de certains intellectuels contre le fascisme.

Pour les élèves de 3e qui ont vu le film "Lettres à Franco", elle offre un prolongement intéressant !



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.